

Dispone la Presidente Hacer Otra Constitución

- ★ Desoyen Amenazas Empresarios
- ★ Posible Contraofensiva de la CGT
- ★ Rumores de una Alianza Militar

BUENOS AIRES, 13 de febrero. (Latin, AFP, AP y EFE) —El gobierno amenazó hoy aplicar "todo el rigor de la ley" a los empresarios si persisten en su actitud de hacer un paro nacional el lunes próximo. Paralelamente, el país vivió hoy una jornada en la que imperó una verdadera sicosis de golpe de Estado. Los comandantes de las tres fuerzas armadas se reunieron a puertas cerradas y corrió el rumor de que acordaron ya la fecha en que será derrocado el régimen.

Pese a la amenaza oficial los empresarios reiteraron su determinación de ir al paro.

La Presidente Isabel Perón, en otra serie de medidas no esperadas, decidió esta noche convocar a elecciones para redactar una nueva Constitución, suspendió por diez días la publicación del diario "La Opinión" y clausuró, al parecer definitivamente, un programa de TV.

Mientras los generales y los almirantes deliberaban, la Presidente, con los líderes del Congreso, se reunió en Palacio con los dirigentes de los bloques parlamentarios y los jefes sindicales.

La agencia EFE informó que "en horas de la noche se alcanzó la máxima tensión, y no faltó quien aventuró la posibilidad de que se produjese en breve un movimiento destinado a romper el orden institucional".

Después de medianoche, el gobierno solicitó "tiempo" a la cadena oficial de radio y TV para hacer un anuncio.

En contra de lo que se esperaba, no fue la jefa de Estado quien habló, sino un locutor de la red estatal.

Este leyó un decreto aprobado hoy, en el que se informó que la Presidente dio 30 días de plazo a los ministros de Justicia y el Interior para que elaboren una iniciativa, que será sometida al Congreso, a fin de convocar a elecciones para integrar una Asamblea Constituyente, que redactará una nueva Carta Magna.

Oficiosamente, se dijo, sin confirmación, que todas las elecciones municipales o provinciales serán postergadas hasta que sea aprobada la nueva Constitución.

Posteriormente, la agencia informativa oficial Telam hizo saber que se suspendió durante diez días la publicación del diario "La Opinión", que recientemente ha dado a conocer una serie de reportajes sobre las actividades de los comandos anticomunistas.

Telam informó también de la clausura —dijo a entender que será definitiva— del programa de TV Tiempo Nuevo, que dirige el periodista de oposición Bernardo Neustadt.

Se ha dicho que la Confederación General del Trabajo (CGT) y su estructura política, las "62 Organizaciones", planean lanzar un "plan de acción directa", consistente en la ocupación de todas las fábricas y comercios que cierran por orden de sus dueños o ejecutivos.

La Presidente Isabelita se reunió hoy con su gabinete en los precisos momentos en que se recrudecen los rumores de golpe.

No hubo información inmediata sobre los temas tratados por el gabinete, aunque fuentes gubernamentales señalaron que es casi seguro que la plática versó exclusivamente sobre la delicada crisis por la que atraviesa la nación.

En círculos periodísticos se dijo que los tres comandantes en jefe realizaron anoche una reunión ultrasecreta, en la que decidieron propinar el golpe de estado para una fecha muy próxima.

En el Parlamento se robustecieron las versiones donde algunos legisladores señalaron que el comandante en jefe de la Armada, almirante Emilio Massera, viajó esta tarde a la base naval del sur del país, donde en 1955 se inició el golpe contra el entonces Presidente Juan Domingo Perón.

Paralelamente, el ex teniente Salvador Horacio Paino, quien denunció anteriormente a varios supuestos organizadores de la banda ultraderechista Triple A, dirigió una carta al diputado Emilio Porto, en que lo exhortó a que obtuviera su cambio de prisión. "Aquí estoy pasando horrores por mi denuncia y no creo poder resistir más. Me han tenido quince horas encerrado en una celda llena de insectos y mugre", denunció el ex militar.

En otro orden de cosas, el sacerdote tercermundista, Francisco Soares, fue asesinado hoy a balazos, en su domicilio, por un comandante derechista.

El homicidio ocurrió en la localidad de San Fernando, a 25 kilómetros de Buenos Ai-

res, cuando cinco pistoleros irrumpieron en la morada del sacerdote, contigua a una capilla donde ejercía su sacerdocio. De inmediato acribillaron a Soares y lanzaron varios tiros sobre un hermano de éste que está inválido, el que resultó herido de consideración.

Los bandidos se dieron a la fuga y no existen hasta ahora evidencias que permitan suponer su pronta captura.

ULTIMAS NOTICIAS

Tembló, hoy, en Mendoza, Argentina

MENDOZA, Argentina, 14 de febrero. (AFP) Un temblor de regular intensidad se sintió esta madrugada en el noreste de esta provincia, 1.100 kilómetros al oeste de Buenos Aires, pero no causó daños ni víctimas.

Según los datos suminatorio Meteorológico Mendocino, el sismo alcanzó nistrados por el Observatorio el grado 3 de la escala Mercalli, y su mayor intensidad se registró a las 6 horas 2 minutos y 12 segundos, con una duración de dos minutos.

El epicentro del fenómeno fue localizado al noreste de Mendoza y los departamentos de Tupungato y Tunuyán.